

La importancia de la Evaluación de Riesgos Psicosociales

17 de Mayo de 2022

Tras conseguir el compromiso de la empresa de reducir el número de Teams y reuniones, así como eliminar los seguimientos y reportes, **CCOO** conseguimos un nuevo logro: la Evaluación de Riesgos Psicosociales.

¿Qué es una evaluación de riesgos psicosociales?

El método FPSICO 4.0 es un método de evaluación que permite **identificar y evaluar los factores de riesgo psicosocial** como cargas y ritmos de trabajo, falta de desarrollo profesional, escasa compensación o doble presencia, entre otros. Todos estos factores pueden generar **problemas de salud como la ansiedad o el estrés**, que derivan de una mala organización del trabajo y no de problemas individuales.

¿Por qué es importante contestar a esta evaluación?

Porque se podrá realizar un **diagnóstico de la situación que vivimos en la empresa**, e implementar las medidas correctoras en la organización del trabajo para evitar que la plantilla enferme, mediante una metodología avalada por el Instituto Nacional de Seguridad y Salud en el Trabajo.

CCOO conseguimos el compromiso con la empresa en el CESS del pasado mes de enero y por fin, hoy se ha iniciado la primera fase donde la plantilla de un total de 10 provincias ya pueden realizar esta evaluación teniendo de plazo hasta el 31 de mayo.

CCOO, como miembros del CESS, realizaremos un seguimiento de la participación, confidencialidad y proceso, y negociaremos con la empresa las medidas correctoras.

Desde CCOO os animamos a contestar esta evaluación con sinceridad.

TRABAJANDO CADA DÍA PARA MEJORAR TUS CONDICIONES DE TRABAJO

federación de servicios • agrupación sectorial • sector financiero •



• banco santander sección sindical

www.ccoo-servicios.es/santander/ • bancosantander@servicios.ccoo.es

